

Rundbrief und Ankündigungen

Liebe Mitglieder,

das letzte Jahr hat es ganz schön in sich gehabt.

Der ständige Zwang wirtschaftlich zu wachsen und immer mehr in kürzerer Zeit zu erledigen, ist durch ein Naturereignis abrupt nahezu zum Erliegen gekommen.

Viele von uns sind dadurch in Mitleidenschaft gezogen worden, mussten Einbußen hinnehmen, die teilweise existenzbedrohende Ausmaße angenommen haben.

In Aufstellungen hierzu hat sich in der ersten Zeit deutlich gezeigt, dass viele Menschen sogar froh waren, endlich einmal wieder durchatmen zu können, sich zu besinnen, um das Wesentliche wieder erkennen zu dürfen.

Mittlerweile sind viele Monate ins Land gegangen, in denen die Hoffnung auf ein baldiges Ende eines Ausnahmezustands immer wieder aus Neue enttäuscht wurde.

In einer Aufstellung vor ein paar Tagen hat Robert erlebt, dass die Entscheider für unseren weiteren Umgang der Gesellschaft mit der jetzigen Situation sich mehr und mehr einer Gesamtverantwortung zuwenden anstelle sich ihre Verantwortung selbst zu wählen.

Wir schauen als DGfS Regionalvertretung zuversichtlich auf das vor uns liegende Jahr und haben ein Programm geplant, in der Hoffnung, die Veranstaltungen live durchführen zu können.

Zunächst aber ein kurzer Rückblick, was wir trotz Ausnahmejahr in der DGfS Region Bayern-Süd gemacht haben.

Rückblick 2020

Regionaltag 1

Am 7. Februar trafen wir uns zum aus 2019 verschobenen Regionaltag (Susanne musste beruflich nach Toronto, Robert nach Köln) zum Thema Organtransplantation.

Nach einem Vortrag von Martin Meir, der anschließenden juristischen, medizinischen und ethischen Betrachtung haben wir zu mehreren Unterthemen aufschlussreiche Aufstellungen durchgeführt.

Dieser Tag hat noch sehr lange nachgewirkt.

Thementag

Der 10. Juli stand unter zweierlei Zeichen: zum einen Mindflow in der Aufstellungsarbeit, - hieraus hat sich ein Arbeitskreis gebildet, der das Thema vertieft -, zum anderen die neue Zeitqualität und ihre Bedeutung für Aufsteller.

Mitgliederversammlung

Auf der anschließenden Mitgliederversammlung wurden aufgrund der Ausnahmesituation die beiden Regionalsprecher Susanne und Robert für ein Jahr wiedergewählt.

Regionaltag 2

Aufgrund der Umstände fand der Regionaltag 2 am 16.12. online statt. Hier wurden die Möglichkeiten von Online Aufstellungen demonstriert und konkrete Aufstellungen durchgeführt.

Tatsächlich sind die Feld-Informationen vorhanden, dennoch ist es einfach deshalb anders, weil der direkte Kontakt und die Körper-Energie nicht vorhanden sind. Das Spüren war bei allen Stellvertretern da.

Der ursprünglich geplante Präsenz-Workshop mit Ilka Schmidt zum Thema „Geld“ wird am nächsten Thementag nachgeholt.

Ausblick 2021

DGfS Mitgliedertreffen in Uslar

Auftakt in 2021 macht das deutschlandweite Mitgliedertreffen von Sonntag, 7.März bis Dienstag, 9. März. Die Kernveranstaltung findet traditionsgemäß in Uslar statt. Ob es weitere parallele Veranstaltungsorte wie regionale Satelliten oder rein virtuell stattfindet, ist derzeit noch nicht klar.

Die Geschäftsstelle wird hierüber in Kürze informieren.

ISCA

Susanne hatte sich im Januar 2020 bei der International Systemic Constellations Association, ISCA, als Vortragende für den Kongress „Thriving together“ beworben. Diese Konferenz („Gathering“) sollte im April 2021 in Mexiko stattfinden. Aufgrund der Umstände findet sie nun virtuell statt.

Susanne hat bei Annegret Chucholowski die frühkindlichen Reflexe als Ressourcen des Menschen kennengelernt. Die frühkindlichen Reflexe sind unser genetisch festgelegtes Handlungs- und Entwicklungsprogramm, mit dem wir alle ausgestattet sind, um im Mutterleib heranwachsen zu können und nach der Geburt mit der Schwerkraft umgehen zu lernen, bis wir schließlich aufrecht gehen können. Unsere Beweglichkeit und die weitere neurologische Entwicklung hängen maßgeblich von der Integration dieser Reflexe ab. Annegret Chucholowski hat die frühkindlichen Reflexe als nützliches Element der Aufstellungsarbeit entdeckt und erforscht ihren Wert als Ressource seit langem in ihrer Arbeit (weitere Informationen: siehe www.chucholowski.de).

Susanne verwendet in ihrem Format zusätzlich eine weitere Ressource, die lebenswichtig ist, da ohne sie Informationen im Körper nicht fließen können: Unsere inneren Kommunikationsmittel, - Hormone und Neurotransmitter als Moleküle der Gefühle -, die das Nervensystem und über die Blutbahn den gesamten Körper mit Informationen versorgen. Auch Botenstoffe können in Aufstellungen als Informationsquelle dienen.

So können Klienten ihre Haltung unabhängig von ihren bisherigen Erfahrungen verändern, wenn sie dies wünschen.

Als Themen für den Workshop, mit denen das Format demonstriert werden kann, hat Susanne die zurzeit vorherrschenden Ängste gewählt, die aus der globalen Situation resultieren.

Die Ankündigung des Workshops und auch alle weiteren Veranstaltungen der ISCA im Rahmen des Kongresses „Thriving together“ findet ihr unter www.isca2021.com.

Wir möchten diesen Workshop mit Eurer Unterstützung als reale Aufstellung durchführen. Das heißt, dass wir ihn als eine zusätzliche Veranstaltung der DGfS-Regionalgruppe Bayern-Süd anbieten und euch dazu ganz herzlich einladen. Wir werden auch auf dem Kongress der ISCA offiziell als Regionalgruppe Bayern-Süd der DGfS auftreten.

Schön wäre es, wenn ihr euch bei Interesse den Nachmittag des 19.04.2021 von 14-18 Uhr für unsere Live-Veranstaltung schon reserviert. Der Workshop selbst geht von 15 - 17 Uhr. Wer als Beobachter oder Stellvertreter teilnehmen möchte, sollte auch damit einverstanden sein, gefilmt zu werden, da der Workshop live übertragen wird. Sobald wir den Ort (wahrscheinlich München) festgelegt haben, erhaltet ihr dazu die Information. Die Teilnahme ist kostenlos.

Eine Vorbesprechung mit virtuellem Probelauf findet am 29.01.2021 um 13:30 (Dauer zirka 2 Stunden) statt. Eine separate Ankündigung wird zeitnah an alle zugesandt. Rückmeldende Teilnehmer bekommen daraufhin von Robert eine zoom-Einladung.

Thementag

Den Thementag planen wir für Samstag, den 24.4.2021, voraussichtlich in München oder Umgebung. Hier holen wir das Thema „Das liebe Geld“ mit Ilka Schmidt nach.

Eine separate Einladung folgt.

Mitgliederversammlung

Auf unserer letzten Mitgliederversammlung am 10.7.2020 wurden Susanne und Robert für ein Jahr als Regionalsprecher gewählt. Es steht damit für 2021 erneut eine Wahl an.

Die Mitgliederversammlung mit Wahl der Regionalsprecher ist im Anschluss an den Thementag am 24.4.2021 um 18 Uhr geplant.

Mitgliedertreffen

Vom 11.-13. Juni 2021 findet unser Mitgliedertreffen auf der Fraueninsel statt. Es sind 20 Zimmer reserviert. Derzeit ruht der Seminarbetrieb, die Wiedereröffnung hängt von bekannten Faktoren ab.

Regionaltag

Traditionsgemäß haben wir den Regionaltag auf Mittwoch, 17. November 2021 (Buß- und Betttag) gelegt.

Mitglieder

Derzeit hat unsere Regionalgruppe 185 Mitglieder.

Unser dringender Appell: sollte ein Mitglied in finanzielle Not geraten sein, komme es bitte auf uns zu, damit wir eine Lösung erarbeiten können, z.B. in Form einer einmaligen Beitragsminderung. Die DGfS ist sehr bemüht, die Gemeinschaft zusammen zu halten.

Termine in der Übersicht

| Datum | Veranstaltung | Ort | Veranstalter |
|---------------|--------------------------|------------------|----------------|
| 7.-9.3.2021 | Mitgliedertreffen DGfS | Uslar | DGfS national |
| 19.4.2021 | DGfS bei ISCA | München oder Ulm | Regionalgruppe |
| 24.4.2021 | Thementag BY-Süd | Bayern-Süd | Regionalgruppe |
| 11.-13.6.2021 | Mitgliedertreffen BY-Süd | Fraueninsel | Regionalgruppe |
| 17.11.2021 | Regionaltag | Bayern-Süd | Regionalgruppe |

Wir wünschen Euch ein gutes über-die-Runden-kommen, und hoffentlich sehen wir uns dieses Jahr wieder live,

herzlich, Eure



(Robert Wende)



(Susanne Höhn)



(Ellen Geyer)